

Nouvelle dépendance en bois

Tübach, CH



Données du projet

Maître d'ouvrage	Privatif
Architecture	Blumer-Lehmann AG
Type de projet	Construction de maison individuelle
Type de construction	Construction à ossature bois
Prestations	Entreprise générale (EG)
Réalisation	2019-2021
Lieu	Tübach
Pays	Suisse

Une dépendance à la Fuchsfarm

Dans son projet résidentiel, une nouvelle dépendance, Blumer-Lehmann a aidé le client dans le cadre d'un mandat. Les projets d'aménagement proviennent de notre département d'architecture.

Le bâtiment résidentiel attenant reprend la forme de la grange dans sa volumétrie. Les poutres verticales frappantes, appelées pilastres, séparent l'extérieur du bâtiment résidentiel de la grange grâce à leur régularité variable dans la façade.

A l'intérieur également, la construction en bois donne son caractère au bâtiment, avec des poutres apparentes, des planchers et des plafonds ainsi que des éléments intérieurs en bois. La dépendance a été planifiée et construit en deux ans. Il est conforme au label Minergie.

Contact particulier



Richard Jussel

Développement de projet | Ventes des
bâtiments industriels | Construction en
bois et modulaire | Suisse

T +41 71 388 58 61

richard.jussel@blumer-lehmann.com

Nouvelle dépendance en bois

Tübach, CH



Le style robuste des bâtiments agricoles semble néanmoins moderne



Les matériaux s'harmonisent entre eux et avec le style architectural.



Combinaison réussie d'un bâtiment résidentiel et d'une grange

Le style architectural hérité de la grange offre une grande hauteur de plafond dans la chambre.

Nouvelle dépendance en bois

Tübach, CH



Les sols et plafonds en bois et les éléments en bois de l'aménagement intérieur confèrent aux chambres une atmosphère chaleureuse.



Les portes vitrées du sol au plafond laissent entrer beaucoup de lumière naturelle dans le salon.